

LA LIDEF BUSCA PROYECTAR LA ACTIVIDAD EN CURICÓ

Crean la Primera Liga Deportiva de Escuelas Formativas de Básquetbol

• Profesor de Educación Física, Antonio Cofré, dijo que la nueva entidad busca proyectar la actividad cesterera, entre los establecimientos que comprometieron apoyo para su desarrollo en Curicó.

CURICÓ. Con orgullo y visión de futuro, se inauguró en esta ciudad la LIDEF: Liga Deportiva de Escuelas Formativas de Básquetbol, la primera liga escolar dedicada exclusivamente al desarrollo del baloncesto formativo en la ciudad. Esta iniciativa pionera fue creada por el profesor Antonio Cofré, docente de Educación Física y entrenador del Colegio Initec, con el objetivo de ofrecer una plataforma organizada y formativa, para estudiantes que desean iniciarse o cre-

cer en el mundo del baloncesto. **VISIÓN Y MISIÓN** El destacado entrenador de básquetbol y jugador, comenta que la LIDEF nace desde la convicción que el deporte escolar es un pilar fundamental en la formación de niños, niñas y jóvenes. Más allá de la competencia, esta liga busca desarrollar y promover la actividad cesterera, en los estudiantes curicanos en tres fases fundamentales: Fomentar la participación y el desarrollo deportivo, desde

una edad temprana; Promover valores como el respeto, la disciplina, el trabajo en equipo y la perseverancia y Potenciar el talento joven de la comuna y abrir nuevas oportunidades deportivas y personales.

MÁS QUE UNA LIGA: UNA COMUNIDAD Antonio Cofré reitera que la LIDEF no solo representa una competencia, "sino que la creación de una comunidad educativa-deportiva, que apuesta por el futuro de nuestros jóvenes. Desde entrenadores, profesores, apoderados y estudiantes, hasta árbitros y colaboradores, todos forman parte de esta red de apoyo al deporte escolar", explicó el promotor.

IMPULSOR DE LA LIDEF Todo lo que sea desarrollar el deporte desde una óptica formativa dará sus frutos el día de mañana, sostiene el profesor Antonio Cofré, quien tie-



El profesor de Educación Física, Antonio Cofré, se la jugó para crear la Liga Deportiva de Escuelas Formativas en el Básquetbol.

ne la convicción que tras una planificación acorde y sostenible es posible desarrollar. "Puedo asegurar con base en la experiencia como profesional del deporte, entrenador de básquetbol en el INITEC, colegios y clubes cesteros, he dedicado parte de mi vida a la formación deportiva de los niños y jóvenes de Curicó. Además, con años de experiencia en la enseñanza y el entrenamiento de baloncesto, damos hoy un paso histórico al crear la primera liga escolar de baloncesto en la ciudad, marcando un hito en el desarrollo deportivo en la comuna".

ACTIVIDADES La LIDEF se encuentra en plena marcha y promete con-

vertirse en un referente regional del deporte escolar formativo. "Invitamos a la comunidad curicana a apoyar esta hermosa iniciativa, asistir a los encuentros y seguir de cerca, el crecimiento de estos jóvenes talentos cesteriles".

INTEGRANTES Finalmente, Cofré reitera que la LIDEF es: "Más que una liga, una comunidad que forma futuro." Integran la Liga Deportiva de

Escuelas Formativas de Baloncesto, los establecimientos en la categoría enseñanza media: Colegio Initec, Colegio San José, Colegio Aquelarre (Teno), Alianza Francesa, Colegio San Ramón y Colegio Deportivo Luis Cruz Martínez. Los campeonatos de la LIDEF se desarrollarán en forma rotativa, en el Gimnasio Abraham Milad Battal y el Gimnasio del Politécnico San José (coordinando por el profesor Claudio Baeza).

Indoor de Tiro con Arco se disputará en Curicó

El domingo 17 de agosto, el Gimnasio Abraham Milad Battal de Curicó, se transformará en el epicentro del tiro con arco a nivel nacional, con la